

Die Gleichstellung gleichgeschlechtlicher Partnerschaften ein Privileg?

Vor Jahrhundert kämpften die "Schwarzen" Menschen unter uns um Anerkennung und um Gleichstellung. Es bedarf jedoch manches Menschenleben bis Sie als gleichwertig anerkannt wurden, bis Sie sich das Privileg erkämpften sich Menschen nennen zu dürfen!

Zur Zeit ist dies leider in Österreich mit den Homosexuellen im Prinzip das gleiche, wir kämpfen um das Privileg als Menschen der gleichen Rasse mit Rechten und Pflichten anerkannt zu werden.

Wenn man sich das aus der Sicht, der Menschenrechtler an sieht, ist es eigentlich sehr bedauerlich, dass Österreich anscheinend noch in der Steinzeit lebt.

Das Homosexuelle um Anerkennung und Rechte Kämpfen müssen.

Für mich persönlich, ist das ein ARMUTZZEUGNIS, welches Österreich da ablegt.

Ich hoffe, dass in Österreich keine Menschen für unsere Überzeugungen sterben müssen, bis unsere Politik reif ist alle Menschen anzunehmen wie Sie sind und Ihnen die entsprechenden Rechte zukommen lassen.

MfG

Ein Bürger Österreichs.